

Presidente de Cuba visitó centros económicos y sociales de La Habana



L
A
H
A
B
A
N
A



Díaz-Canel recorrió centros de interés económico y social de esta capital. Collage:MC

La Habana, 13 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recorrió hoy centros de interés económico y social de esta capital, en el contexto de las visitas gubernamentales que realiza para impulsar iniciativas productivas y asistenciales.

En el municipio de Diez de Octubre, el mandatario, acompañado por Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, acudió a la Empresa de Servicios Automotores Especializados Motor Centro -la única en el país que realiza mantenimiento a vehículos ligeros y pesados- conformada por 11 unidades empresariales de base, seis de ellas en La Habana.

De acuerdo con la Presidencia en la red social X, las acciones que realizan sus trabajadores en medio de las complejidades económicas, permitieron recuperar partes y piezas que se emplean en la reparación de vehículos.

Los motores de la mayoría de los ómnibus en la capital se han reparado en estos talleres entre 2023 y 2024, detalló la fuente.

El jefe de Estado recorrió también la empresa mecánica de transformación del acero, dedicada a fabricar estructuras metálicas y reparar equipos, con importantes clientes nacionales.

Este centro lleva a cabo acciones en vínculo con la comunidad, como parte de lo cual se han reparado escuelas, consultorios y otras importantes obras.

Díaz-Canel visitó además uno de los 13 hogares de niños sin amparo parental que existen en La Habana; éste especializado en pequeños de hasta seis años de edad, donde pudo apreciar las condiciones de vida de los niños.

En el parque de la comunidad donde está ubicado el Hogar, el presidente dialogó con pobladores a quienes explicó el objetivo de las visitas a los municipios, y los convocó a seguir buscando alternativas para la solución de las dificultades, señaló la Presidencia.

En el municipio de Centro Habana, el mandatario visitó el Hospital Clínico Quirúrgico «General Freyre de Andrade», que se encuentra inmerso en un amplio proceso de reparación y mantenimiento.

Díaz-Canel recorrió también el municipio de La Habana Vieja, donde se encuentra enclavada la Unidad Empresarial de Base (UEB) «Juan Ronda», perteneciente a la Empresa de Mantenimiento de Centrales Eléctricas.

Allí fue puesto al tanto sobre las principales acciones que se realizan en sus tres talleres: de motores, de mantenimiento y de transformadores.

Al cierre del recorrido, acudió a uno de los emplazamientos de centrales flotantes turcas para la generación de energía eléctrica que se encuentra ubicado en la bahía habanera. Las dos patanas aquí dispuestas generan aproximadamente unos 270 MW.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376534-presidente-de-cuba-visito-centros-economicos-y-sociales-de-la-habana>



Radio Habana Cuba